

Sitzungsprotokoll des FSR MB/MEC

FACHSCHAFTSRAT MASCHINENBAU/MECHATRONIK

22.01.2025, 14:30, RAUM D1.025

FRITZ



Anwesende Mitglieder

Mitglied	Spitzname	Von	Bis	Abgemeldet?	Anwesend?
Alexander Böker	Alex			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Berkan Baklavaci	Berkchan			<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Björn Wohltmann				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Christian Grundmann				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Christopher Hanson	Hanson	15:35		<input checked="" type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Clara Schumacher				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Elias Noory				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Ferdinand Fritz	Fritz			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Ferdinand Thömmes	Ferdi			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Helen Koch				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Henrik Schwägermann	Flauschi			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Jan Baumgarte				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Joana Stein	Jojo			<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Julian Köbernick	Ju			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Lion Seufer				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lorenz Bang				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lorenz Koester				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Lukas Cherouny	Schrauni			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Moritz Elsasser				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Nils Nörenberg				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Paul Mieskes			15:56	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Philip Kahl				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Philipp Wieland	Ralle			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Ricarda Zernitz	Rici			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Stephan Fischer				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Swantje Debbeler				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Tom Meier				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Willem Dittloff				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Gäste

Name	Von	Bis	Funktion
Frederikke „Frida“ Miehe		15:40	Gast
Marcel Ackermann			Gast
Steven Hartl	14:49		Gast

Tagesordnung

Anwesende Mitglieder	1
Gäste.....	1
TOP 0: Formalia	2
TOP 1: Berichte (SDA/SBA, ASSL, StuPa, Vorsitzendenrunde, vergangene Veranstaltungen, Gäste, ...)	2
TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)	3
TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)	3
Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, etc.)	3
Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.).....	3
Top 3.3: Organisatorisches (Öffentliches, Organisation, etc.)	3
Top 3.4 Sonstiges.....	4
Abschließendes.....	4

TOP 0: Formalia

- Sitzungsleitung übernimmt heute: Alexander Böker
- Beginn der Sitzung: 14:36 Uhr
- Beschlussfähigkeit ist vorhanden?
 - Ja
- Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen
 - Ja
- Heutige Tagesordnung wird angenommen
 - Bei Bedarf ergänzen

TOP 1: Berichte (SDA/SBA, ASSL, StuPa, Vorsitzendenrunde, vergangene Veranstaltungen, Gäste, ...)

- B1: Belästigung
 - Übergriffiges Verhalten gegenüber Frauen auf kürzlichen Veranstaltungen (u.A. Halloween-Party)
 - Aufruf nach mehr Sicherheit bei Veranstaltungen
 - Wunsch nach mehr Bewusstsein über die Präsenz des Problems auch an der TUHH
 - „Schwarze Liste“ datenschutzrechtlich problematisch

- Vorschlag Frida: Awareness Konzept
 - 1. Achtsamkeit
 - Klare Position
 - Solidarisierung
 - Aufklärung
 - bessere Kommunikation
 - jeder passt auf einander auf → nicht ignorieren
 - 2. Aktion
 - Security und Awareness-Konzepte → ggf. Blacklist
 - Ansprechen & Einschätzen → Handeln
 - Party-Planung
 - 3. Prävention
 - Aufklärung
 - Weiterbildung / Awareness ausbilden
 - Spaces für FLINTA-Personen / Betroffene → Plattform geben
 - Medien teilen
 - Bildungsmöglichkeiten
- Meinungsbild 15:36 Uhr: Thema jetzt weiter diskutieren?
 - Ja 7
 - Nein 2
- Vorschläge:
 - Briefing am Einlass zu Nulltoleranz und Awareness
 - FSR-Awareness-Telefon/E-Mail, HV-Awareness
 - Plakate auf Partys aushängen
- Paul und Tom arbeiten an einem Konzept

TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)

- A1:

TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)

Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, etc.)

- V1: Auslöse mit BaU 29.01.
 - Nach nächster Sitzung

Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)

- H1:

Top 3.3: Organisatorisches (Öffentliches, Organisation, etc.)

- O1: Sprechstunden in der vorlesungsfreien Zeit
 - Jeder mit Schlüssel muss eine Sprechstunde halten
 - Liste auf Discord
- O2: 2025_01_22_Kontaktliste.xlsx

- Daten überprüfen und ggf. aktualisieren
- Liste auf Discord
- O3: Umstellung der E-Mails
 - Paul hat eine Mail zum künftigen Konzept weitergeleitet
 - Abstimmung um 15:52 Uhr: Neues E-Mail-Konzept
 - Dafür 8
 - Dagegen 0
 - Enthaltung 0
 - Neues Konzept wird angenommen
- O4: FSR-PC ist eingerichtet

Top 3.4 Sonstiges

- S1: 26.01. Demo – *Joana*
 - AfD ist in FEH → Gegen-Demo
 - Politische Werbung des FSRs? Demo gegen eine Partei ist auch Parteipolitik
 - Abstimmung um 16:25 Uhr: Darf der FSR sich politisch beteiligen, auch bei Demonstrationen gegen eine politische Partei? Das beinhaltet keine positive Werbung für eine Partei und keine benötigte Abstimmung für Engagement gegen Rechts. Diese Entscheidung obliegt dem Vorstand.
 - Ja 6
 - Nein 0
 - Enthaltung 1
 - Diese Entscheidung bezieht sich nur auf die aktuelle Legislatur des FSR.
 - Der Vorschlag wird angenommen.

Ende der Sitzung: 16:26

Abschließendes

Kommende Sitzung: 29.01.2025